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三沢市地域公共交通会議 会議録 

会議名称 令和３年度第５回三沢市地域公共交通会議 

開催日時 令和４年１月２６日（水）１４時００分 

場  所 三沢市役所本館４階 大会議室 （会場及びオンライン参加の併用開催） 

出席者 

会 長 小渡 章好 副会長 河村 一典 監 事 山内 修一 

監 事 沼田  巌 委 員 橘  イト 委 員 内藤 祐次 

委 員 長内  誠 委 員 古川 達夫 委 員 佐藤 美仁 

委 員 向中野 貢 委 員 佐々木 亮 委 員 吉村 聖毅 

委 員 篠田 浩一 オブザーバー 小山内 一弘   

事務局 
三沢市：坂岡参事兼課長、和田課長補佐、古川係長、中村主査、門馬主事 

株式会社ケー・シー・エス：新宮、増子 

会議次第 

１ 開    会 

２ 会 長 挨 拶  

３ 議    事 

  案件「三沢市地位公共交通計画策定について」 

（１）三沢市地域公共交通網形成計画の振り返り 

（２）計画策定に向けた各種調査の結果について 

（３）課題解決の方向について【協議事項】 

４ 閉    会 

会議の経過及び審議結果（概要） 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 議事 

（１） 三沢市地域公共交通網形成計画の振り返り 

・内容について事務局より説明。 

 

＜意見なし＞ 

 

（２）計画策定に向けた各種調査の結果について 

・内容について株式会社ケー・シー・エスより説明。 

 

＜意見なし＞ 
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（３）課題解決の方向について【協議事項】 

・内容について事務局および株式会社ケー・シー・エスより説明。 

 

＜主な意見＞ 

（内藤委員） 

・資料 3の 3 ページ目について、朝の時間帯と鉄道の運行時刻が合っておらず、朝の通学

バスが利用できないといった調査結果から、今後の対応について接続性の改善を重点的

に取り組んでほしい。それにより学生のバス等の利用がより見込めるだろう。 

・私事になるが、子どもが来年高校生になる。バスの運賃だけではなく時刻も調整しなが

ら運用してもらいたい。また、本運用になる前に朝の時間帯だけでも前倒しした時刻で

の試運用をする等も今後対応して頂きたい。 

 

（小渡会長） 

・重要な指摘。通学は毎日することであり、接続性がない為に保護者が送迎することを負

担に感じている。構造的な問題の為簡単にはいかないが、大きなテーマとして考えてい

きたい。 

・資料 1、2 ではこれまで取り組んできた計画等の様々な整理、資料 3 は今後行っていく

事の現段階でのまとめとなっており、これらを計画として取りまとめたものが年度内に

提出される予定。皆の発言があれば肉付けがなされ、より良く進められる。協議事項は

資料 3のみだが積極的にご発言いただきたい。 

・資料の内容が多く、疑問等が後日出てくる可能性もある。その際は疑問や意見を事務局

に送っても良いか？ 

 

（事務局） 

・小渡会長が話した通り内容が多い為、一旦持ち帰っていただき、各組織等で協議いただ

いた際に意見等が出てくることも考えられる。 

・これから関係機関等と話し合いの場を設ける予定もあるので、今回の協議は方向性を審

議いただき、持ち帰った後に出た細かい疑問等を今後もご連絡いただきたい。 

 

（小渡会長） 

・バス停で点字ブロックに問題があると記載があり、早めに直す必要があると感じている。

点字ブロックの問題によって障がい者の方が安全に公共交通へアクセスができなくな

ってしまう。バリアフリーを掲げている三沢市は適切な対応が必要である。 

 

（長内委員） 

・資料 3 の 5 ページ目に記載してある JR の鉄道駅における Suica の対応エリアの拡大等

について、青森～弘前間の奥羽本線の Suica 使用の件だと思われるが 2023 年の春に行

われると聞いている。公共交通計画の冒頭に記載する部分と思われる為、誤解の無い様

に修正して頂きたい。 

・その頃には青森、八戸も IC カードが導入されていると考えられ、表現を変えて記載し

た方が良い。 

 

（小渡会長） 

・本日で終わらせるには情報量が多いので、会議が終わった後にもう一度読み込んで頂き、

疑問や提案等は事務局に連絡して頂きたい。 
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・意見等がなければ以上の内容を基に検討を進めていきたい。資料 1、2 の振り返り、資

料 3はこれからの計画を作る為の素案として現段階では了承されたと受け止める。本日

で終わりではなく事務局の方に意見等を送っていただきたい。 

 

４ 閉会 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   


